La bibliothèque conjugue la convivialité à tous les temps

Le Républicain Lorrain



Romain à la guitare a été très applaudi pour sa petite suite folk de Thierry Tisserand.

Comme chaque année, la chorale de l'Ehpad Les Glycines voisine, sous la direction du chef de chœur Roland Kessler, a pris possession de la bibliothèque municipale pour entonner les chansons d'autrefois devant un public d'habitués du lieu.

Cette fois Roland Bremec les a accompagnés de son accordéon. De plus des élèves de l'école de musique Les Arpèges ont donné un récital fort applaudi. Comme chaque fois, Janette et Daniel n'ont pas ménagé leurs efforts pour rassasier tout ce beau monde accompagné de boissons préparées par le personnel de la bibliothèque.

Quelques-uns ont même esquissé un pas de danse. De quoi changer le quotidien des résidents et prouver si besoin que la bibliothèque est un lieu de convivialité pour tous les âges.